

# 羽ばたき

第 183 号  
2025年(令和7年)1月1日  
発行 堀岡地域振興会  
堀岡コミュニティセンター

## 市消防団堀岡分団屯所新築



1981年(昭和56年)新明神



2025年(令和7年)射水町

### 新春を寿ぐ

地域振興会長 岩木隆弘

明けましておめでとうございます。

住民の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年の元日は夕方近くに襲って来た能登半島地震により、楽しみにしていた一家団欒もなく多くの住民の方々が避難所に避難しておられた事を今でも鮮明に記憶しております。

今年は平穏で何事も無い例年通りのお正月気分を味わっていただける事と思います。堀岡地区にも多くの被害があったこの地震。今にして思えばその対応に追われた一年で有りました。復旧、復興・町内支援・避難所備品の充実、そしてなによりも住民の皆様方に元気をだして頂きたく例年以上の賑わい有るイベントの開催を目指しました。その思いが通じたのかどのイベントも開催日が晴れ、足元もよく前年を上回る多くのご来場ありました。元気に踊りを踊っておられる方・自慢の喉を披露される方・大きな声で笑っておられる方々の姿を見て、震災前の元気な堀岡住民の姿と熱意を実感しました。

明るいニュースとしては、射水市消防団堀岡分団の新屯所が完成し、又一つ堀岡に新しい顔が誕生しました。新屯所完成により雨漏り駐車場の問題もなくなり団員の一層の団結でこれからも堀岡の安全・安心を守って頂きます事を心よりお願い申し上げます。

今、デジタル化が進む中、時代の流れについていけないのが現状です。他の地域にない堀岡ならではの物と考え「活力のある堀岡」「未来ある堀岡」の街づくりを目指して行かなければならないと思っております。何卒、ご意見・要望等よろしくお願ひします。

結びに、皆様方には色々御協力いただき誠にありがとうございました。本年も皆様にとって良い年でありますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

### 明けましておめでとうございます

コミュニティセンター長  
谷川 義昭

住民の皆様方には清々しい初春をお迎のことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年は年初の能登半島地震による避難場所としての役割を果たすことが出来ました。しかし、対応や備蓄品も充分でなく、その後最小限の毛布や食料品も備えることが出来、皆様方に安心して避難して頂けるセンターになりました。また振動により開錠するボックスの準備も計画されています。

当センターの花である「第49回なでしこ祭」は保育園、小学生、各サークルの皆様方の元気な演技を発表して頂き、大賑わいの祭りになりました。作品の展示につきましては子供たち、中学生をはじめ老人クラブ女性会、菱水吟社、書道教室、ヘルスポランティアの寄せ植え、個人の作品等多多彩な作品を出して頂き厚く御礼申し上げます。

また、年間を通して児童室ではいろんな作品を作ったり、体育館の使用日には沢山の子供たちが集まり、元気に飛び回っています。「おひさまのうえん」での芋ほりや大根抜きなど泥にたわむれる姿に元気を頂いております。外国籍の子供たちや大人の方が日本語を学ぶ姿に堀岡地域の特徴がみられますし、これからも「ふれあい」「学びあい」「結びあい」の場として、皆様可愛されるセンターになればと思います。結びに、堀岡住民にとって新年が幸多き年であります様にご祈念申し上げます。

### 消防出初式のご案内

令和7年1月4日(土)



### 左義長のご案内

令和7年1月12日(日) 午前8時~10時30分  
午前9時より神事執行



＝おめでとうございます＝

- ・第74回社会を明るくする運動 優秀作品 作文の部 堀岡小学校6年 中田 望愛(海竜町)
- ・令和6年度交通安全ポスター 入選 小学生の部 堀岡小学校4年 織田 蘭奈(古三)



### 令和6年堀岡地域振興会10大ニュース

- |  |  |
|--|--|
| 1. 能登半島地震発生 震度5強堀岡でも被害発生、津波警報により多数の方が避難する(コミセン・射北中学校) (1月) | 6. 第12回七夕・行灯カーニバル開催 射北中学校出演・第49回なでしこ祭共に完全復帰 大盛況 (8月・11月) |
| 2. モニュメント「若い希望」青銅像盗難 (4月)                                  | 7. 西町老人クラブ明朗会 優良団体 市長表彰記録集発行 (9月)                        |
| 3. 地域振興会自主防災訓練実施、意識高まり多数参加 海竜町でも震災に関する市政出前講座開催 (10月)       | 8. 東部地域振興会 親睦パークゴルフ大会 団体戦 準優勝 (9月)                       |
| 4. 消防団堀岡分団屯所新築工事始まる 第19回市消防団操法大会で準優勝 (7月)                  | 9. 高木良孝氏(西町) 富山県社会教育功労賞受賞 (11月)                          |
| 5. 見守り支援隊 20周年交流会開催 (11月)                                  | 10. 菊 秋子氏(草岡町)百寿 (11月)                                   |

### 自治会長視察研修

12月7日(土)に自治会長13名で関西電力美浜原子力発電所PRセンターへ視察に行ってきました。美浜原発は、福島第一原子力発電所の事故後、新規制基準の安全審査に合格し10年ぶりに再稼働(2021.6)した3号機。また、運転を終了した1・2号機は、30年間もの長期にわたり廃止措置を行っている最中です。

PRセンタースタッフの栗原氏及び藤田さんから原子力発電所の仕組みや安全性、信頼性の向上に取り組んでいることについて大型スクリーンやVRスコープを使用し分かりやすく丁寧な説明を受けた。エネルギーの安定供給のため、更なる安全性向上に向け自主的な対策に取り組み、「想定していなかった」事態が実際に起こらないよう継続的な安全対策に努めておられることが分かった。

警備の問題もあり、実際には、構内に入れませんでした。丁寧な説明をしていただきありがとうございました。



### 合同サロン開催

11月30日(土)合同サロンが、100名を超える住民の参加のもと開催した。大井社協会長の後、岩木地域振興会長のあいさつを受け始めました。

今年は高岡演芸ボランティアすずらんの会の皆さんの踊りや三味線に加え、軽快なトークと手品で時間も忘れて盛り上がりました。その後お待ちかねの昼食では、堀岡食改協の温かい豚汁と舞茸ご飯を堪能し、心もおなかもいっぱいになり楽しいひと時を過ごしました。

最後に谷川コミュニティセンター長から「今年も楽しめました。来年もまた楽しい企画を用意しますので是非お越しください」とあいさつを受け閉会しました。

### 社会福祉協議会



### 児童室だより

しょうがつ  
**お正月あそびをしよう!**  
7日(火)~17日(金)  
トランプ、かるた、すごろく、福笑い、だるま落とし、けん玉、こま回し、いろいろ遊んでみよう!

### つぶやき

富山地方裁判所から「裁判員候補者に選定されました」という封書が届き、裁判員を選任するため、裁判所に行くことになりました。裁判所には、25名の人が集められ、裁判員6名と補充裁判員3名が抽選で選任されます。くじ運があるのかなのか、私は選ばれず人を判決しないことに安心しましたが、この様な体験はなかなか出来ることではないので残念な気持ちも少しあります。

地域振興会 副会長 橋本 充記

堀岡の人口( )内は前月比	人口 2,516人 (+11)	男性 1,266人 (+6)
令和6年12月2日現在	世帯数 1,078世帯 (+9)	女性 1,250人 (+5)